



En un foro organizado por El Confidencial en Córdoba

Jordi Hereu sitúa a la industria de defensa como elemento vital para la seguridad y la reindustrialización de España

- La industria de defensa incrementó su facturación un 4,6% en 2022 y generó más de 200.000 empleos de alta cualificación técnica. Una industria que invirtió más del 12% de su facturación a I+D y que exportó el 50% de sus productos y servicios.
- Desde el Gobierno se han aportado en las últimas décadas más de 19.190 millones de euros para la financiación de los principales programas de modernización de la industria de la defensa, como fragatas, submarinos, blindados.

31 de enero de 2024.- El ministro de Industria y Turismo, **Jordi Hereu**, ha inaugurado hoy el foro “Desafíos de la Industria de la Defensa” organizado por el grupo El Confidencial en Córdoba, donde ha recordado que cuenta con la industria de la defensa en la estrategia nacional para la reindustrialización de España.

Para Hereu “estamos viviendo dos grandes apuestas y necesidades de nuestro país: por un lado, el reforzamiento de nuestras capacidades de defensa. Por otro, reindustrializar España. Ambos objetivos confluyen en este sector de la defensa. Para garantizar, la defensa tenemos que tener una sólida base tecnológica e industrial que nos haga ganar en resiliencia y ser menos vulnerables”.

El ministro ha recordado que el sector industrial de la defensa y del espacio son importantes motores de desarrollo económico, social y territorial. Son sectores claramente innovadores, algo que necesita nuestro país para ser más autónomo.

Jordi Hereu ha situado a la industria de defensa como elemento vital para la seguridad y el desarrollo de España en un momento clave en el que Europa

ha fortalecido su conciencia sobre la necesidad de una industria de la seguridad y defensa fuerte.

Y ha recordado el compromiso del Gobierno por esta industria que incrementó su facturación un 4,6% en 2022 y generó más de 200.000 empleos de alta cualificación técnica. Una industria que invirtió más del 12% de su facturación a I+D y que exportó el 50% de sus productos y servicios.

Desde el Ministerio de Industria, en colaboración con el Ministerio de Defensa, se ha aportado en las últimas décadas más de 19.190 millones de euros para la financiación de los principales programas de modernización de la industria de la defensa, como fragatas, submarinos, blindados y otros equipos.

Para Hereu, Andalucía es un territorio fundamental para este sector al que el Gobierno de España está apoyando a través de todos los programas de Defensa en curso. En concreto ha citado a Navantia, Airbus, Santa Bárbara y la ubicación de la Agencia Espacial Española en Sevilla y la futura base logística "General de Ejército Javier Varela", fruto del compromiso del Gobierno y que cuenta con una inversión de 351 millones de euros.